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Deux jours après notre audience auprès de Madame la Rectrice, nous faisons une nouvelle fois le
constat d’un dialogue social dégradé et d’une instance privée de son sens. Un des principaux objets
de la CAPA devrait être la discussion sur le contingent et son optimisation. 
Cette discussion ne peut avoir lieu en raison de l’absence de Madame la Rectrice, ce qui conduit à
un recul. La FPMA de Versailles avait pourtant obtenu un fonctionnement permettant une utilisation
optimale du contingent, sans jamais surconsommer. Dans l’attente d’une réponse de Madame la
Rectrice, nous demanderons un vote sur certaines situations individuelles. 


